

まちのわだい



春季行政相談週間

5月21日(月)から
5月27日(日)まで

毎日の暮らしのなかで、行政の仕事についての苦情や意見・要望などはありませんか？

そんなときは行政相談員にご相談ください。行政相談員が公平・中立な立場で相談者に助言したり、関係機関に相談の内容を連絡することなどにより問題解決を促進します。なお、相談は無料で秘密は厳守されます。

日時

5月22日(火)

午後1時から4時まで

場所

福祉センター「ひばりの里」

町の行政相談委員

竹内邦博さん

元栗橋5407-7

☎(84)0678

相談等についてのお問い合わせ先

総務省茨城行政評価事務所

行政相談課

行政苦情110番

☎(0570)090110

憲法週間

5月1日(火)から
5月7日(月)まで

5月3日の憲法記念日を中心に5月1日から7日までの1週間を憲法週間とし、関係機関では人権尊重思想の普及高揚に努めています。基本的な人権の尊重は日本国憲法の重要な柱の一つであり、すべての人の人権が尊重される社会が実現されなければなりません。

憲法週間に当たり、身近で起こる差別や偏見について一人一人が考え、人権尊重の意識を高め、豊かな人間関係をつくりましょう。人権問題でお困りのときは、最寄りの法務局の人権相談所または人権擁護委員までご相談ください。

- ・ 育てよう一人一人の人権意識
- ・ 子どもの人権を守ろう
- ・ 男女共同参画社会を実現しよう
- ・ 高齢者を大切にすることを育てよう
- ・ 国際化時代にふさわしい人権意識を育てよう



茨城県スポーツ少年団 第1回県西部地区古河ブロック 交流会に参加

3月25日にスポーツ少年団古河ブロック交流会が、古河市、坂東市、境町、五霞町から約200名の参加のもと古河市で開催されました。

記念すべき第1回交流会は、古河まくらがの里・花桃ウォークに参加し、子どもたちと指導者、保護者が一緒に歩きました。

当町からも五霞東MBC、五霞西MBC、五霞レインボーズの3団体から約50名が参加しました。当日は雨天でしたが、子どもたちは元気に、古河の歴史ある町並みや満開の桃の花を楽しみながら歩き、他市町の子どもたちとの交流を深めました。

五霞近隣市町村 スポーツ少年団 新人大会

1月13日から3月21日にかけて、第20回五霞近隣市町村新人大会が行われ、5県17市町44チーム約1,200名を当町に招き、バレーボール・ミニバスケットボール・軟式野球・サッカーの4種目が盛大に開催されました。

各種目とも5年生以下の新人大会とは思えない好プレーが続き、熱戦が繰り広げられました。

小さな体で懸命にプレーする様子に、観衆の保護者の方々は大きな声援を送っていました。



特にミニバスケットボールの部では、五霞西MBCが準決勝まで進み会場を盛り上げました。当町では7月にも近隣大会が開催されます。半年で子どもたちがどれくらい成長するか、いまから楽しみです。

まち・体育協会関係大会結果

第30回坂東市少年柔道大会



期日 3月11日
会場 坂東市岩井体育館
参加 参加総数約1,500名
結果 【幼年の部(87名)】
第3位 嶋貝佑紀
(川妻柔道クラブ)
(敬称略)